

## 渡豪をお考へで、野球好きな方へお勧めの情報！

当チームはPacific Coast Baseball Leagueという現地のリーグに参加しており、毎週末オーストラリア人チームを相手に試合を行っています。実力、年齢層、共に幅広く、高校や大学まで本格的に野球をやっていた方もいれば、全くの初心者の方もいます。グレードの違う2チームを参加させていますので、自分の実力にあったチームでプレーができます。野球好きな方、運動好きな方、野球を通して熱い夏を過ごしたい方、どなたでも大歓迎です！（マネージャーも随時募集しています）

### チーム詳細

部員数： 25名前後／年齢層：16歳～50歳／活動日：毎週土曜または日曜

活動時間：1試合目 12時30分～14時30分

2試合目 14時45分～16時45分（プレーOFFは9イニング制）

活動時期：ウインターリーグ … 4月半ばから7月末までリーグ戦（上位3チームがプレーOFF）  
サマーリーグ … 9月末から2月末までリーグ戦（上位3チームがプレーOFF）

### 参加リーグ詳細

Pacific Coast Baseball League (<http://pcbaseballleague.org/>)

約90チームが参加しており、冬はB～Gグレード、夏はA～Hグレードで構成されています。当チームはAグレードで、冬は別のリーグにエントリーしています。

### お問合せ先

担当者：阪本／Email: [desk03@ausbiznet.com](mailto:desk03@ausbiznet.com)

### 選手の声 湊 昂輔 (20)

私は2012年2月に、英語力の向上を目的にワーキングホリデービザで来豪しました。月曜から金曜までは語学学校で英語の勉強に励んでいます。学校だけだとなかなか地元の友達ができるない悩んでいた時、現地広告に硬式野球チームの募集を見つけ入部しました。当チームは日本人で構成されていますが、対戦相手がすべて現地のチームですので、オーストラリア人の友達を作るには最適の場所です。こちらの野球のレベルはかなり高く、高校まで本格的に野球をしていた私でも満足のいくプレーができます。当チームには普段ではなかなか出会うことのできないような、年齢もステータスも様々な方達が在籍しています。日本に帰ってからは就職活動もあるので人生の先輩達から色々な話を聞くことができ、とてもためになります。チーム内には留学エージェントの方もいるので、困ったことがあればいつでも相談に乗ってくれます。野球を始めてからメリハリのある生活を送れるようになり、毎週末の試合を楽しむために勉強も一生懸命頑張ることができます！オーストラリア留学を考えている方で、野球がしたい方にはかなりお勧めです。野球に自信がなくても、レベルの違う2チームがエントリーしているので、楽しくプレーできると思います。一緒に優勝目指して頑張りましょう！



シドニーで  
硬式野球をしよう！

旅  
JAPAN